

Nadine Kreuzahler



Ich bin seit 2003 freie Mitarbeiterin beim RBB, erst vor allem bei Fritz, jetzt seit vielen Jahren schon bei Inforadio und auch regelmäßig bei rbb Kultur. Als Reporterin, Autorin, Redakteurin, Moderatorin, und ab und zu auch als Planerin kenne ich verschiedene Aufgabenbereiche und kriege mit, wo es auch knirscht und hakt. Seit zwei Jahren bin ich nun eine von zwei Inforadio-FreiesprecherInnen. Es ging direkt zur Sache: der neue Honorarrahmen hat viele Fragen aufgeworfen. Die Zukunft wird eine noch größere Herausforderung. Welchen Platz finden Freie im CNC? Wie können noch mehr Einsparungen auf dem Rücken von Freien verhindert werden? Wie können wir alle gemeinsam und sozial den Schritt in Richtung digitaler Zukunft schaffen? Ich habe Lust, mich für die Interessen der Freien gemeinsam im Team ins Zeug zu legen.